

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Polsek Sagarantaen Polres Sukabumi Desa Datarnangka Gelar Door To Door System dengan Sukses

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Dec 12, 2023 - 09:42



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagarantaen Polres Sukabumi Desa Datarnangka Gelar Door To Door System dengan Sukses*

11 Desember 2023, pukul 13.00 Wib, Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka, AIPDA Lukky Lukmanul Hakim, telah melaksanakan Door To Door System (DDS) atau anjangsana di wilayahnya, tepatnya di Kp. Datarnangka, Desa Datarnangka, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan DDS ini mendapat sambutan positif dari warga masyarakat, yang dengan antusias menyambut kedatangan Bhabinkamtibmas. Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Lukky Lukmanul Hakim menyampaikan beberapa pesan dan himbauan yang menjadi fokus utama program Kapolres Sukabumi dengan jargon AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif dan Efisien).

Dalam narasi kegiatannya, AIPDA Lukky Lukmanul Hakim menyampaikan, "Saya mempersilakan kepada warga masyarakat untuk curhat kepada Bhabinkamtibmas sebagaimana Program Kapolres Sukabumi dengan jargon AA DEDE PRESISI CURHAT DONG. Kami hadir bukan hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra yang peduli dan mendengarkan aspirasi masyarakat."

Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar. Selain itu, apabila warga menemui kendala atau memiliki informasi seputar kamtibmas, diimbau agar segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui layanan pesan WhatsApp di nomor 085798224200.

Himbauan lainnya yang disampaikan melibatkan isu-isu penting seperti pencegahan kenakalan remaja, penggunaan narkoba, tindakan kriminal seperti tawuran, serta upaya mencegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Datarnangka.

Sebagai langkah preventif, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat untuk tetap waspada terhadap bencana alam seperti banjir dan longsor, terutama pada musim hujan.

Dalam merespons laporan ini, Kapolres Sukabumi menyampaikan apresiasi atas inisiatif dan kerja keras Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka dalam menjalankan program-program yang mendukung terwujudnya masyarakat yang aman, damai, dan sejahtera.